



法勝寺の桜並木

です。今年から田んぼや畑を始めましたが、腕に赤とんぼが止まったり、沢蟹がいたりと風流な光景は都会から見るとうらやましい話ですね。山桜や藤の花、秋の紅葉など、そういう宝に気が付かないですね、当り前すぎて。

**立見津子** 私には好きな景色が何か所あります。花回廊から見る大山、法勝寺の桜並木、緑水湖の新緑の時期は物凄く綺麗ですね。  
**藤原清道** 南部町には山、川、梨に柿、病院、法勝寺歌舞伎や一式飾り、小松谷盆踊りなど、環境も文化も申し分ないと思っています。

**藤原榮子** 私は家を出てすぐ見える大山の四季の変化が楽しみです。最初家を探していた時「こんな田舎は嫌だな」と思っていました。ところが、ゆつたりして今では良かったと思っています。

**坂田悦男** 私はライフワークとしてミニテニスや山歩きを趣味にしていますので、南部町ではそれが出来るというのがあります。

**坂田まき子** 最初の頃は子育てに一生懸命で、周りの景色を見る余裕はありませんでした。ただ、人との関係が良かったので、また帰ってくるに当たって不安はありませんでした。最近では、近くの色々な山を歩き、大山の美しさを実感しています。

**町長** 皆さんの話を聞いて本当に嬉しく思いました。自然環境の良さを皆さんに感じていただき、小さな町ですがこれだけ立派な医療環境が整っている事を評価していただき、嬉しく思います。暮らしには欠かせないですからね。この美しい自然をきちんとして、後世に伝えていかなければなりませんね。

「交通手段の確保が深刻な問題」

—南部町の改善点

**野口** では、逆にこういうふうにしたら良いのと思う所はどうですか。

**坂田悦男** 地域振興協議会があり、各地域の活動は活発なのですが、町全体で交流できる場がもつとあればと思います。あと、スポーツが趣味でウォーキングに出掛けますので、コースの設定、登山道の整備があればと思います。

**坂田まき子** 移動図書館や、歩いて気楽に生鮮食品を買いに行ける所があると良いと思います。今住んでいるところは車がないと買い物、病院に行けないという不安がありますので、毎日行けば知り合いにも出会いますしね。

**藤原清道** 振興協議会がもつと発展したら良いと思います。私は準備委員会から携わっていますが、最初には各集落の事情が違うので、なかなか進行しにくかったのですが、最近各々が水平展開されるようになり、良く分かるようになってきました。

**藤原榮子** 以前に比べて店が無くなったたり、独居老人が増えたりと暗



法勝寺子供歌舞伎

い話がある中で、以前町長が言われた「地域の事は地域で頑張っている」という意識が見えるようになってきたので、良い方向に向かって行けばと思いました。

**立見正行** 今まで住んでいたところと環境が全く違ってしまっていて、それなりに不安だったのですが、周りの人が溶け込みやすいように気にかけて下さって、それがありがたかったです。ただ交通問題、いつバスが停まらなくなるか深刻に悩んでいる現実があります。買い物、病院に行くのに足をどうやって確保するか。今「いいな」と思っている事は